

FDP Wetterau

FDP BESUCHT STAATLICHE BERUFSSCHULE IM BBM KARBEN

13.11.2023

FDP betont Wichtigkeit des Berufsbildungswerks in Karben

Die FDP Wetterau unter ihrem lokalen Landtagsvizepräsidenten Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn und den beiden FDP-Kreisvorstandsmitgliedern Regine Feyl und Christopher Hachenberg besuchten die Staatliche Berufsschule im bbw Südhessen in Karben. Seit September ist Tim Meibaum dort Schulleiter. Er empfing die liberalen Gäste gemeinsam mit seiner Stellvertreterin Cornelia Wagner. Meibaum brachte deutlich zum Ausdruck, dass er sich an seiner neuen Wirkungsstätte sehr wohlfühlt.

„Natürlich haben wir andere schulische Strukturen als an anderen Berufsschulen im Umkreis. Aber genau diese Eigenschaften, die hier erforderlich sind, erfüllen mich mit viel Freude.“ Den FDP-Politikern wurde des Weiteren das Abstimmungsergebnis der so genannten Juniorwahl im Vorfeld der hessischen Landtagswahl vorgestellt. „Ich finde es ein ganz wichtiges Instrument, um junge Menschen früh mit der Politik in Verbindung zu bringen. Wir dürfen nicht zulassen, dass diese politisch unvorbereitet von der Schule abgehen. Denn dann besteht die reale Gefahr, dass sie eine Politikverdrossenheit entwickeln, die Gift für uns ist“, so brachte es Hahn energisch auf den Punkt.

Meibaum würde sich bessere Anerkennungsmöglichkeiten für Quereinsteiger in den Lehrerberuf wünschen. „Dadurch könnten wir den Lehrermangel deutlich verringern.

Auf Nachfrage teilte Wagner mit, dass die hiesigen Lehrkräfte teilweise aus dem ferneren Umland kommen. „Wir sind in Hessen eine von zwei Schulen, die an ein Berufsbildungswerk angebunden sind und somit im Vergleich zu anderen Beruflichen Schulen einzigartig.“

Aktuell werden an die 700 Schüler am Standort Karben unterrichtet. Es gibt 65 Lehrkräfte

mit Voll- und Teilzeit-Modell an der Schule. Auch unter der Schülerschaft kommen einige aus anderen Bundesländern. „Wir wissen durch Gespräche mit den Eltern, dass diese explizit das bbw Südhessen gewählt haben“, so die beiden Schulvertreter gegenüber den FDP-Politikern.

Einen generellen Lehrermangel kann in Karben aktuell nicht festgestellt werden. Nur bei den IT-Lehrkräften ist eine personelle Versorgungslücke zu erwarten. Hahn, zugleich auch Vorsitzender der FDP-Kreistagsfraktion, weiß auch aus seinem persönlichen Umfeld wie wichtig eine solche Schule für junge Menschen mit Beeinträchtigungen ist.

Zum Abschluss wurde den Gästen der Neubau auf dem Schulgelände gezeigt. Hier sollen spätestens in 2025 Klassen einziehen, die zum jetzigen Zeitpunkt an einem außenliegenden Standort bzw. in Containern beschult werden. „Wir sind stolz darauf, dass dieser Neubau bald bezugsfertig ist und wir unseren Schülern bessere Lehr-Lern-Arrangements anbieten können“, so Meibaum abschließend. Dr. Hahn und die FDP-Wetterau unterstützen dieses Projekt. „Es ist eine gute Entwicklung hier in Karben an der Staatlichen Berufsschule zu erkennen“, so die liberalen Gäste.

Foto v. l. n. r.: Dr. h. c. Jörg-Uwe Hahn, Cornelia Wagner, Regine Feyl, Tim Meibaum. ?